

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

149. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 12. November 2008

Antrag 03

Erdgas für Pkws

Die AK-Wien fordert die künftige Bundesregierung auf gesetzliche Massnahmen zu treffen, dass ab 2015 an allen Tankstellen auch Erdgas an den Zapfsäulen angeboten wird.

Es wird mittlerweile allseits akzeptiert und anerkannt, dass Erdgas betriebene Pkws umweltfreundlicher sind als diesel- oder benzinbetriebene Kraftfahrzeuge. Es hat hier auch schon seitens der AK erfolgreiche Aufklärungsarbeit und Pressearbeit gegeben.

Leider hinkt das tatsächliche Verhalten der Kraftfahrer dem gestiegenen Umweltbewusstsein hinterher. Es gibt noch immer viel mehr benzin- oder dieselbetriebene Pkws als erdgasbetriebene Fahrzeuge. Mit ein wesentlicher Grund dafür ist unserer Meinung das beschränkte Ausmaß an Tankstellen, wo man Erdgas tanken kann.

Um hier Abhilfe zu schaffen, sollten alle Tankstellenbetreiber verpflichtet werden innerhalb eines gewissen Umstellungszeitraumes (z.B. bis 2015) auch Erdgas an den Zapfsäulen anzubieten. Durch diese Maßnahme würde sich die Zahl der erdgasbetriebenen Fahrzeuge wesentlich steigern lassen.

Zusätzlich sollte als weiterer Anreiz die Steuer auf getanktes Erdgas erlassen werden, wodurch erdgasbetriebene Fahrzeuge noch mal wesentlich wirtschaftlicher werden.